
 

第 138 回島根県立大学教育研究評議会議事要旨 

（2019年度 第 5 回） 

・日 時 令和元年９月２５日（水） １５：００～１６：２０ 

・場 所 浜田キャンパス本部棟会議室 出雲キャンパス大会議室 

     松江キャンパス大会議室 

・出席者 清原学長、山下学長代行、井上厚史副学長、石橋副学長、岸本副学長、

林総合政策学部長、梶谷看護栄養学部長、岩田人間文化学部長、犬塚教

務部長、松浦教務部長、濵田学生生活部長、名和田学生生活部長、小柳

学生生活部長、狩野別科長、李北東アジア地域研究センター長、落部事

務局長 

・欠席者 北東アジア開発研究科長、吾郷教務部長、藤原しまね地域研究センター 

     長 

 

○第 137 回教育研究評議会の議事要旨の確認について 

  第 137 回教育研究評議会の議事要旨について、原案どおり承認された。 

 

《審議事項》 

（１）入試改革全学方針案について（清原学長） 

 清原学長から、入試改革全学方針案について、資料（略）により説明があり、承

認された。 

 井上副学長より、コースにより連携校推薦は実施しなくても問題ないか確認があ

り、清原学長から、問題ないと回答があった。続いて井上副学長より、成果発表会

はどこで開催する予定か確認があり、清原学長から、未定だが浜田キャンパスを考

えており、また、高校生の交通費の支援を県に要請している旨の回答があった。 

 犬塚教務部長より、入試区分の組み合わせで、例外として考えるケースとは何か

確認があり、清原学長から、学部で実施することもあり得るとの回答があった。 

 濵田学生生活部長より、連携校推薦の規模はどれくらいになる予定か確認があ

り、清原学長から、私見だが少なくとも 20～30人を実現したいと回答があった。

続いて濵田学生生活部長より、高校によって学力評定が異なるが、どのような基準

を考えているか確認があり、清原学長から、3.5～3.8ぐらいを考えているが今後

も検討する必要がある旨の回答があった。 

 李北東アジア地域研究センター長より、連携校推薦は全入という方向性か確認が

あり、清原学長から、全入想定ではないが、運用を始めてから不都合が生じれば改

善していきたいとの回答があった。続いて李北東アジア地域研究センター長より、

１校あたりの推薦枠数を増やして、競争原理を働かせてはどうかと意見があり、清

原学長から、推薦枠等はコースごとに決めることであるが、一般推薦は各高校１名

なので、必然的に良い生徒を選んでくるであろうし、連携校推薦は３名以内でお願

いすることになる上、一定の大学側の水準に照らして選考することになるので、競

争原理になるか分からないが、大学としての選考責任はしっかり持ちたいとの回答

があった。 

 岩田人間文化学部長より、「連携校を１学期末に公募」と「高３の１学期に校長



 

から推薦受付」の時間的整合性について確認があり、清原学長から同じ意味である

と回答があった。続いて岩田人間文化学部長より、連携校推薦の評価ポイントにつ

いて確認があり、清原学長から、成果発表会がメインの評価の対象であり、アイデ

ア・企画、内容、プレゼンテーション能力の３点を考えているが、今後県教育委員

会及び校長らと協議をしていきたいと回答があった。 

 

（２）教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）について（出雲キャ 

ンパス） 

石橋副学長から、教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）につい

て、報告事項１と合わせて資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（３）第３期中期計画の変更について（浜田キャンパス及び出雲キャンパス） 

 事務局及び石橋副学長から、第３期中期計画の変更について、資料（略）により

説明があり、承認された。 

 

（４）その他 

 なし 

 

《報告事項》 

（１）専任教員の選考開始の学長発議について（浜田キャンパス） 

 ※審議事項２で説明済みのため、省略 

 

（２）教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成変更について（浜田キャン

パス） 

 井上副学長から、教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成変更について、

資料（略）により報告があった。 

 

（３）専任教員の昇任について（浜田キャンパス） 

 井上副学長から、専任教員の昇任について、資料（略）により報告があった。 

  

（４）浜田キャンパス新学部専任教員採用予定者について（浜田キャンパス） 

 井上副学長から、浜田キャンパス新学部専任教員採用予定者について、資料（略）

により報告があった。 

 

（５）専任教員の採用予定者について（出雲キャンパス） 

 石橋副学長から、専任教員の採用予定者について、資料（略）により報告があっ

た。 

 

（６）島根県立大学浜田キャンパス学生ピアサポーター設置要綱案及び島根県立大

学浜田キャンパス学生サポート室補助員設置要綱廃止について（浜田キャン

パス） 

 濵田学生生活部長から、島根県立大学浜田キャンパス学生ピアサポーター設置要

綱案及び島根県立大学浜田キャンパス学生サポート室補助員設置要綱廃止につい



 

て、資料（略）により報告があった。 

 

（７）公立大学法人島根県立大学公印規程の改正について（浜田キャンパス） 

 事務局から、公立大学法人島根県立大学公印規程の改正について、資料（略）に

より報告があった。 

 

（８）消費税増税に伴う各キャンパス施設開放要領の改正について（浜田キャンパ

ス） 

 事務局から、消費税増税に伴う各キャンパス施設開放要領の改正について、資料

（略）により報告があった。 

 

（９）第４回新学部学科設置等準備委員会の報告について（浜田キャンパス） 

 事務局から、第４回新学部学科設置等準備委員会の報告について、資料（略）に

より報告があった。 

 濵田学生生活部長より、地域活性コースから地域づくりコースへの名称変更理由

について確認があり、井上副学長から、地域活性というのは古い言葉になってきて

おり、また文科省への申請のことを考えて変更した旨の回答があった。 

 

（10）島根県立大学役職者の選考について（浜田キャンパス） 

 清原学長から、島根県立大学役職者の選考について、資料（略）により報告があ

った。 

 

（11）その他 

 清原学長から口頭により、大学評価実地調査への協力について依頼があった。 

 

次回開催予定：令和元年１０月２３日 


